
C’est l’assistante sociale qui m’a amenée à l’ACA et c’est Laetitia qui m’a accueilli. 
 
Je suis allée pour qu’on puisse m’aider pour les papiers 
 
Laetitia je l’ai trouvée gentille. Je ne parle pas trop quand je ne connais pas la personne. 
 
Laetitia m’a bien expliqué qu’une personne allait m’aider. 
J’ai voulu y retourner car ça m’a beaucoup aidé pour mes papiers. 
 
Maintenant ça deux ans que je suis dans le Réseau Sésame. 
 
                                                                                      J. 
 
 
 
Je suis venue seule à l’ACA et c’est aussi Laetitia qui m’a accueilli. 
 
J’avais très envie d’intégrer le Réseau Sésame pour rencontrer et aider des personnes qui ont le 
courage de demander de l’aide. 
 
Moi aussi Laetitia je l’ai trouvée gentille. Le contact est tout de suite passé. 
Il faut dire que je suis assez bavarde et que j’aime aller à la rencontre des gens. 
 
J’ai apprécié d’apprendre que l’accompagnement est individuel car ça permet de créer une véritable 
relation de confiance. 
 
Une fois que Laetitia m’a tout expliqué, j’ai eu encore plus envie et hâte d’aider un apprenant. 
 
Ces deux ans dans le réseau Sésame sont passés si vite ! Je souhaite vraiment continuer à apporter 
ma petite contribution. 
 
                    Sophie 


